

Du 5 au 13 Mars 2015

Exposition «La création ludique avec Christophe Boelinger, créateur de jeux de sociétés » Inauguration-Conférence vendredi 6 mars à 19h Soirée jeux de sociétés 6 mars 20h30/23h Samedi 7 mars animation jeux de sociétés 14h/23h Enfants (+ de 6 ans)-ados- adultes



Dans la foulée du Festival international des jeux de Cannes, Christophe Boelinger, gaudois, créateur et éditeur de jeux de sociétés, dévoile ses créations à la Coupole.

Ce passionné de jeux de sociétés depuis l'enfance vous fera découvrir le processus de création d'un jeu, de son idée initiale aux prototypes, jusqu'à son édition.

Il souhaite aussi transmettre cette passion du jeu, source inépuisable d'enrichissement tout particulièrement pour les enfants en voie de développement, car le jeu de société, outre le plaisir qu'il procure, met en exergue beaucoup de compétences et favorise le partage, la sociabilité, la réflexion Venez donc nombreux en famille partager un moment de convivialité en essayant les différents jeux créés et mis à disposition par l'auteur.

Entrée gratuite, dans la limite des places disponibles. Âge minimun requis 6 ans.









